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Zitat von Karbbfm 

Ja mei, das kann man sehen wie man will. Mir wäre es lieber, wir würden als
langweiliger Erstligist immer noch - und meinetwegen auch mit Rumpelfußball Marke
Weihnachtsflüchtling - in der ersten Liga kicken. Leider wurden gewisse Ansprüche in
der Zwischenzeit ad absurdum geführt.

Genau so hat es der Altmeister wahrscheinlich auch gemeint.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1871460#post1871460

https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1871460#post1871460

